

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

es ist Sommerpause für die Aktiven – die Jugend trainiert in weiten Teilen noch fleißig bis zu den Sommerferien. Die Pause nutzen die Verantwortlichen, um die Kader der 1. und 2. Mannschaft für die neue Saison aufzustellen. Bei der „Ersten“ ist die Mannschaftszusammenstellung auch schon weit fortgeschritten – mit derzeit zwei Abgängen und fünf Neuzugängen. Mal sehen, ob sich bis Ende Juni noch was tut. Dann werden wir final berichten. Bei der 2. Mannschaft ist etwas mehr Bewegung – auch hier mehr Ende des Monats.

In die Saisonvorbereitung werden beide Seniorenmannschaften Ende Juni/Anfang Juli einsteigen. Dann steht auch schon der Mainpokal in Klein-Welzheim auf dem Programm. Wir bestreiten unser erstes Spiel am Eröffnungstag, Samstag, 6. Juli um 18:45 Uhr gegen Alemannia Klein-Auheim. Ab sofort können Dauerkarten bei Waldemar erworben werden und das Mainpokal-Heft liegt in der Vereinsgaststätte aus. Mehr Infos zum Mainpokal finden sich unter <https://tus-klein-welzheim.de/mainpokal-2024/>.

Gleich 19 eigene JFV-Trainer finden sich im 25 Teilnehmer starken DFB-Lehrgang zum Kindertrainer-Zertifikat, der am vergangenen Samstag den ersten von zwei Präsenztagen bei der SG Germania hatte (unser Titelbild). Schwerpunkt des Lehrgangs ist die Vermittlung altersgerechter Förderung der Kids im Kleinfeld.

Neben der Germania-Info und unserer Homepage empfehlen wir, uns auf Instagram zu folgen. Die meisten Infos und Termine posten wir mittlerweile über diesen Social-Media-Kanal. Einfach die Instagram-App laden (kostenfrei) und die SG Germania abonnieren – ist selbst mir gelungen.

Wir empfehlen aber natürlich insbesondere den persönlichen Austausch. Dazu werden wir bis zum Mainpokal donnerstags ab 18:00 Uhr die Vereinsgaststätte/den Biergarten öffnen.

Das Eröffnungsspiel der EM gemeinsam schauen? Sehr gerne bei uns im Vereinsheim – wir haben geöffnet und zeigen witterungsabhängig im Biergarten oder innen auf Großbildleinwand das Spiel Deutschland gegen Schottland (an diesem Freitag um 21:00 Uhr). Die Ü50 der Germania trainiert von 18:30 Uhr und dreht dann ab ca. 20:00 Uhr Würstchen auf dem Grill und Pommes in der Fritteuse. Dazu gibt es leckere Getränke. Wir freuen uns über jeden Fan und Unterstützer der deutschen Mannschaft – auch der Schotten 😊.